

## Pâques dans l'idyllique forêt bavaroise

### Petites vacances à cheval à Pâques dans l'idyllique forêt bavaroise

A Pâques, J'ai pu profiter d'un séjour dans la forêt bavaroise. J'y suis allée avec mon conjoint, qui est débutant, ce qui nous a permis de réserver l'offre de découverte (4 jours) pour débutants. Les chevaux sont incroyablement bien dressés et soignés. Mirko a adoré "sa Dalia"... Les premières balades ont commencé en carrière, où nous avons eu une petite leçon sur les bases de l'équitation avant de partir en extérieur. Nous avons commencé par du pas, mais le second jour, l'équipe s'était tellement bien occupée de nous, que nous avons tenté et réussi un galop !

Le logement est simple mais confortable et permet à des débutants de découvrir cette région magnifique. Le programme est parfait pour tous ceux qui voudraient avoir un aperçu rapide et simple du monde des chevaux.

Les cavaliers avancés peuvent réserver la semaine d'aventure comprenant une randonnée d'une journée vers Pullman City.

Sybille

Informations et réservations:

[www.equitour.fr/bersta.htm](http://www.equitour.fr/bersta.htm)

